
Sarney afirma za 
que assunto » j 

Já amadureceu g 
O GLOBO Z 
BRASÍLIA (O GLOBO$f> 

— O presidente da Arenaço 
José Sarney, disse ontem 
que a anislia é um tema 
"amplamente discutido e 

! já amadurecido", mas não 
soube precisar a data de 
sua efetivação. Ele fez es
sa afirmação a propósito 

; da entrevista do vice-
presidente da República, 
Aureliano Chaves, reite- , 
rando a proximidade da 
anistia. 

— Não vi a entrevista — 
disse — mas sei que a deci
são é para que seja o mais 
rapidamente possível. O 
ministro da Justiça, Petrô-
nio Portela, está traba
lhando nesse sentido. Ê tu
do o que sei. 

Sarney disse também ! 
que a segurança com que 
encara a anistia decorre 
"do compromisso do presi
dente da República, da 
certeza de que ajuda a con
ciliação nacional. Agora 
há consciência também de 
que não deve estimular a 
violência, o que ficou pro
vado na pesquisa feita por 
uma revista onde foi cons- j§ 
tado que este é o pensa- I 
mento da grande maioria. I 


